
 

ー 個性いっぱい前向きな子ども達に拍手 ー 

                                                   校長 平家祐孝 

 

 あれだけ行事の実施を悩ませた 9 月の不安定な天気が嘘のように、秋らしい快晴

の日が続くようになりました。 

10 月 19 日には、素晴らしい天候のもと、市内全小学校の 6 年生が参加する連

合体育大会が実施され、本校 6 年生も自身の記録に挑戦しました。残念ながら入賞

した選手はいませんでしたが、広いベイコム陸上競技場で精一杯力を発揮しました。 

今、学校では図工展の準備が着々と進んでいます。子ども達一人一人が各教室や

図工室でこつこつと作品作りに取り組くむと同時に、高学年はもとより、主体的に

集まった図工展実行委員の子ども達が会場作りや作品展示に携わっています。今年

度は、作品説明に作品完成に至るまでのドキュメンテーションも掲示する予定です。

また、本校の子ども達の作品に加え、昨年来取り組んでいる保幼小連携事業におけ

る神崎保育所・小園幼稚園の子ども達が本校で作成した作品も展示します。 

発達段階に即した個性いっぱい、豊かな発想に満ちあふれたひとつひとつの作品

に取り組む姿を想像していただきながら、体育館全体に感じる穏やかで温かい空気

感を味わっていただきたいと思っています。 

  

□尼崎市児童理科研究発表会で本校 5 年生が発表 

  10 月 25 日（木）に、市内で選ばれた小学生 24 人による理科研究発表会が行

われ、本校から 5 年の谷合咲乃さんが参加しました。「アオスジアゲハの卵から

チョウまでの記録」という研究テーマで、卵を見つけてから成虫になり飛び立つ

までの 1 ヶ月にわたり根気よく観察した内容でした。幼虫は、生まれてきた卵の

殻や脱皮した皮を食べること、決まった間隔で糞をすることなど、知らなかった

ことがたくさんあり、私自身が勉強になりました。聞き手を意識して間も考えた

聞き取りやすい話しぶりで、ステージ上で堂々と発表できていました。 

 

□体育大会でのご協力ありがとうございました。 

プログラムを変更しての平日開催、給食ありの体育大会でしたが、何とか実施

できてよかったと思っています。学校公開では駐輪場からあふれていた自転車に

ついて、PTA との連携のもと自粛をお願いしましたが、ご理解・ご協力いただ

き大きな混乱はありませんでした。また、大会終了後の運動場のゴミも、ペット

ボトルのキャップと小さなプラスチックのスプーンだけで、マナーの良さにも感

謝しています。これからも学校公開等は続きます。引き続き、ご協力よろしくお

願いします。 

 

 

 

 

 


